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Обзор.

В Тикси, Российской Федерации (71.6 с.ш., 128.9 в.д.) располагается новая международная Арктическая обсерватория, действующая в партнерстве с Национальным научным фондом (NSF), Национальной администрацией по океану и атмосфере (NOAA), и Российской федральной службой по гидрометеорологии и мониторингу окружающей среды (РОСГИДРОМЕТ).  На смену старому зданию службы погоды в период летне-осеннего сезона 2006 года было сооружено новое здание.  В лаборатории этого здания, а также на крыше будут установлены приборы для исследованиий и  мониторинга за климатом. Второе здние было построено в летние сезоны 2007 и 2008 годов в 1.5 км в северо-западном направлении от нового здания погоды и получило название ПЧВ (Павильон чистого воздуха). Местораспоположение этого полигона выбрано так, что он находится на ровном участке нетронутой тундры в значительном секторе незагрязненного воздуха.  Полигон для наблюдений включает мачты для установки инструменты, специально отведеные места на крыше здания, трубы для забора воздуха,  деревянные настилы для бережного сохранения покрова тундры.  (см. План полигона обсерватории Тикси).

Этот комплекс будет служить интересам международной интердисциплинарной научной общественности, в том числе, выполнять программу глобальных наблюдений за атмосферой ВМО, и другие программы наблюдений за климатом.

В период с 17 сентября по 7 октября делегации из Росгидромета, НОАА,

и ФМИ собираются развернуть первую основную очередь научных инструментов в обсерватории Тикси. Ниже представлен отчет о ходе 

выполнения плана по организации обсерватории, который будет обновлятся еженедельно.

Tiksi, Russia 71.6 N, 128.9 is now the location for a new Intensive Arctic Observatory site representing a partnership between the National Science Foundation (NSF), the National Oceanic and Atmospheric Administration (NOAA), and the Russian Federal Service for Hydrometeorology and Environmental Monitoring (Roshydromet). The existing weather station in Tiksi was replaced in the summer/fall of 2006 with a new building which has additional laboratory and roof space intended to support instruments for research, climate studies and monitoring studies. A second facility was built in the summers of 2007-2008 1.5 km north west of the new Roshydromet weather station and is referred to as the "CAF" or Clean Air Facility. The site for the second facility was selected so that the surrounding terrain is horizontally homogeneous, undisturbed, and with a significant clean air sector. It includes towers, roof space, air sampling stacks and boardwalks to maintain the pristine environment (see Tiksi site plan). 

This facility supports the research needs of the International community, across disciplines including supporting Global Atmosphere Watch measurements as well as other climate observations 

Between September 17 and October 7, 2009, a team from Roshydromet, NOAA and Finland will execute the first major deployment of instruments at the Tiksi Observatory. Below are updates that will be updated weekly during this period.



